

ふるさと再発見事業

令和元年10月11日



日向の子ども達のために教育委員会が「ふるさと再発見事業」を行っています。今年も、3年生が東郷地区にある「東郷メディキット株式会社」「中島美術館」「若山牧水記念文学館」を見学しました。日向に住んでいながら、ふるさとのよさを知りません。知らなければ発信できません。それぞれに詳しい説明を聴き、工場を見学したり、芸術品を鑑賞したり、文学を学んだりと充実した一日になりました。子ども達も真剣にメモを取りながら、聴いていました。

第73回体育大会

令和元年10月27日



秋の晴天のもと、体育大会を行いました。子ども達の健康管理のことを考え、年度当初の予定と変更になりましたが、たくさんの御来賓、御家族の方に参加いただき、感謝しております。

今年の体育大会も子ども達の熱気や全力での競技、応援等、見ている方々が思わず拍手をしたくなるものばかりでした。結果は、接戦の末、赤団が優勝しましたが、どちらの団も100%以上の力が発揮し、見事な体育大会になりました。



生徒会の KIZUNA 委員会を中心となって、台風19号の被害に対し、支援金を体育大会で呼びかけ協力をお願いしました。たくさんの方のお陰で、各学級での支援金も合わせて、**74,023**円集まりました。

毎年のように日本各地で災害が起きています。今まで災害が無かったからではなく、今まで災害が無かったからこそ、いつも、真剣に考えなければなりません。たった一つの命です。常に、アンテナは張っておきましょう。

たくさんの支援金の御協力、ありがとうございました。